



RICHARD PHILLIPS. COURTESY GAGOSIAN GALLERY. PHOTOGRAPHY BY ROBERT MCKEEVER

## Ärger mit dem Koch

In sich ruhend, entspannt, wunderschön: So wird die skandalumwitterte amerikanische Schauspielerin **Lindsay Lohan**, 26, derzeit in der renommierten New Yorker Gagosian Gallery präsentiert. Ein 3,79 mal 2,34 Meter großes hyperrealistisches Gemälde des Künstlers Richard Phillips zeigt Lohan, wie sie am Strand liegt, Meer und Himmel überblau, ihr Büstenhalter strahlend weiß, das offene Haar sehr blond. Tatsächlich muss Lohan nach mehreren kurzen Gefängnisaufenthalten, meist wegen Alkohols am Steuer, seit einigen

Jahren strenge Bewährungsauflagen erfüllen; zeitweilig war sie sogar gezwungen, eine Fußfessel zu tragen, die ihren Körperschweiß auf Alkoholgehalt testete. Ein paar Tage nach der Ausstellungseröffnung in der Kunstgalerie, in der Nacht zum 19. September, streifte Lohan mit ihrem Porsche den Koch Jose Rodriguez am Bein. Sie fuhr ungerührt weiter, der Koch rief die Polizei und sagte später, Lohan habe „gelallt“ und „nach Alkohol gestunken“. Die hat jetzt angekündigt, den Mann wegen Verleumdung zu verklagen. Die Polizei hatte versäumt, nach dem Unfall einen Alkoholtest durchzuführen.

## Schoten aus Pjöngjang

Er hat sich mit Militärs, in einem Freizeitpark und mit einer fremden Familie gezeigt, nun wendet sich Nordkoreas Diktator **Kim Jong Un**, 28 oder vielleicht auch 29, dem Gemüse zu. Auf einem Foto, das die nordkoreanische Nachrichtenagentur verbreitete, bestaunt er rote und gelbe Paprika, exakt aufgeschichtet wie gefärbte Handgranaten. Angeblich entstand die Aufnahme in einem Institut der Hauptstadt Pjöngjang. Offenbar ist dort ein Züchtungserfolg gelungen, der allerhöchste Anerkennung verdient. Wie sind die lancierten Bilder des Herr-



AFP PHOTO / KCNA VIA KNS

schers zu dechiffrieren? Passen sie zu den Veränderungen, die auf den Straßen der Hauptstadt zu beobachten sind? Dort gibt es neuerdings Buden, in denen Speiseeis, getrocknete Tintenfische oder Getränke verkauft werden. Optimisten erwarten sogar eine Agrarreform, die den Bauern erlaubt, einen Teil ihrer Ernte auf eigene Rechnung zu verkaufen. Paprika ist in Korea eine der beliebtesten Gemüsesorten. Und so betrachtet, transportiert das Foto von Kim Jong Un mit den makellos glänzenden Paprikaschoten möglicherweise sogar eine verschlüsselte Botschaft der Hoffnung.